
Per questo preghiamo insieme. In-
sieme è davvero un dono grande, ci
fa sentire famiglia, e a me, permette
di esservi amico e mi aiuta ad essere
Vescovo. Quello che vi ho descritto è
un desiderio che non ho nascosto fin
dal primo momento del mio incontro
con la nostra Chiesa. Ma è un sogno
realizzabile proprio attraverso un
tempo condiviso. Voi nelle vostre
case, io in casa oppure dove spesso il
ministero mi porta. Le stesse parole,
lo stesso cuore, lo stesso obiettivo. 
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